

LA NUEVA SUYAPA CONTARÁ CON NOVEDOSO CENTRO DE SALUD



En un 60 por ciento avanza la construcción del Centro de Salud en la colonia Nueva Suyapa del Distrito Central, obra que beneficiará a 40 mil personas de este sector y alrededores.

La inversión de este proyecto asciende los 5 millones 400 mil lempiras, ejecutados por el Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS), con fondos de la tasa vehicular.

La supervisión de este importante proyecto fue realizada el día de hoy por el ministro de IDECOAS, Mario Pineda, quien expuso que estas acciones se realiza como parte de las iniciativas del Presidente Juan Orlando Hernández en garantizar la salud de calidad a todos los habitantes de esta colonia.



Según el funcionario, esta fue una orden del Presidente Hernández en apoyar esta colonia para que pudieran contar con un nuevo centro de salud que reuniera todas las condiciones para una correcta atención médica.



“Hoy estamos supervisando que la obra avance en tiempo y forma, viendo ya un 60 por ciento de construcción, esperando que en diciembre entreguemos este precioso centro de salud a toda esta población que se merece esta obra de gran impacto”, relató Pineda.

También el ministro reveló que se está invirtiendo más de 12 millones de lempiras en el saneamiento de la colonia, sumado a la pavimentación que se realizará en un futuro de las calles de esta zona, detallando que son más de 18 millones en total que se está invirtiendo actualmente en este sector de la capital, con fondos nacionales.

Por su parte, el director del Centro de Salud, Rony Ramos, expresó que esta colonia está teniendo cambios positivos y significativos, además dijo que el inmueble en tiempos anteriores se encontraba en pésimas condiciones, declarado inhabitable por la Comisión Permanente de Contingencias (COPECO) y que a raíz a de eso han tenido una lucha constante con la comunidad para obtener un nuevo centro de salud que cumpla con todos los todos los requerimientos necesarios para poder atender de manera especializada.

El Galeano agregó, que el inmueble contará con medicina general, odontología, un laboratorio y la buena atención que el personal brinda a la comunidad en general.

Además dijo que aparte de la colonia Nueva Suyapa y la Aldea de Suyapa, se beneficiaran 17 colonias más que se encuentran alrededores, entre ellas; El

Paso Salomón, Residencial Suyapita, Villanueva Suyapa, Universidad Suyapa, entre otras.

“Quiero felicitar al Doctor Mario Pineda ya que gracias a las diligencias realizadas por él, como también el apoyo de toda la comunidad, ha sido fundamental, hemos encontrado buena voluntad del presidente Juan Orlando Hernández, incluso en temas de seguridad para garantizar y salvaguardar los alrededores de este centro de salud”, manifestó Ramos.

Y por último, el médico indicó que los principales problemas de salud a los que se abocan los pobladores, son los referentes al tema de saneamiento ambiental ya que no existe una buena distribución de agua, recibiendo el servicios cada 20 días, por lo que las personas tienen que almacenar el agua permitiendo los criaderos de zancudos, provocando las enfermedades de tipo vectorial.

Asimismo, la facilitadora de programa comunitario comunidades fuertes de la colonia Nueva Suyapa, Dolores Martínez, demostró su agradecimiento a las autoridades del IDECOAS por llevar a cabo este esperanzador proyecto.

“Tenemos esperanza de que muchas cosas buenas vienen para nuestra colonia y por eso estamos aquí apoyando a que estos trabajos se culminen con éxito y poder gozar de este centro de salud que tanto lo necesitamos”, apuntó Martínez.